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議事要旨 

会議名 
令和６年度第１回 

芦屋町国民健康保険運営協議会 
会場 

芦屋町役場 

３階課長会議室 

日  時 令和６年８月２２日（木）  午後２時００分～午後２時４５分 

件名・議題 

１． 会長挨拶 

２． 委員紹介 

３．議題 

（１）令和５年度国民健康保険特別会計決算について 

 （２）特定健診事業について 

４．その他 

委員等の出欠 

会 長 本田 浩 出 委 員 川上 誠一  欠 

副会長 中西 智昭 出 委 員 瓜生 康平 出 

委 員 守田 俊次 出 委 員 若松 敏行 出 

委 員 中西 孝介 出 委 員 井上 富夫 欠 

委 員 福島 直人 出 委 員 廣津 早登世 欠 

事務局 溝上 竜平 出 事務局 志村 裕子 出 

事務局 上野 理惠 出 事務局 村上 健吏 出 

事務局 洞ノ上 咲紀 出    

合意・決定事項 

・国保運協委員の１名（漁協推薦）が交代となったため、委員及び事務局

の自己紹介を行った。 

・令和５年度国民健康保険特別会計決算については了承された。 

・特定健診等の取組みについて説明がされた。 

・次回の会議は、令和７年２月頃に開催する。 

署 名  

 

  



- 2 - 

 

〇議題（1）令和 5年度国民健康保険特別会計決算について 

 事務局から資料 1について説明。 

 

（会 長）  決算について質疑があればどうぞ。 

 

・・・・「質疑なし。」・・・・ 

 

〇議題（2）特定健診事業について 

 事務局（健康づくり係）より、資料 2について説明。 

 

（会 長）  特定健診事業について質疑があればどうぞ。 

 

（委 員）  2ページに特定健診を 2年続けて受診した方には 3年目から特定健診の受診

料を無料としていると記載があるが、連続して特定健診を受診している方は

どのくらいいるのか。 

 

（事務局）  令和 6年度では、令和 4年度、5年度と 2年連続で特定健診を受診した方が

約 300人おり、無料受診券を配布している。令和 5年度の特定健診受診者数は

738人なので、受診者のうち約半数の方が 2年連続で受診している。 

 

（会 長）  1ページの目標受診率は、令和 3年度が 45％、令和 4年度が 52％、令和 6

年度が 60％となっている。以降の目標受診率はどうなるのか。 

       また、3ページに年代別受診率で 40歳代の受診率が向上しており、41歳

の方にがんの無料クーポン発行した影響と思われるという記載がある。50歳

代の受診率が低いのであれば、50歳代の方にも同様な施策をしてはどうか。

予防により医療費が抑えられるのではないか。 

 

（事務局）  昨年度データヘルス計画を改定し、令和 6年度から新たに取組んでおり、令

和 6年度の目標受診率が 43％となっている。令和 11年度までに国の目標受診

率である 60％を目指して段階的に取組んでいく。 

       また、50歳代の方の受診率向上に対する施策として、40歳代と同様にがん

検診の無料クーポンを発行している。しかし、受診に結びついておらず、健診

を受けやすくするために休日に受診ができるよう芦屋中央病院と調整を行っ

ている。 

 

（会 長）  他に質疑はないか。 
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・・・・「質疑なし。」・・・・ 

 

○その他 

次回の開催日程及び健康づくり係よりアンケート調査票について説明 

 

（会 長）  何か意見や質問がある方はどうぞ。 

 

（委 員）  令和 6 年度に国保税を改正したが、住民からの問合せや苦情はどうだった

か。 

 

（事務局）  課税業務は税務課が行っているが、税務課から苦情や問合せについての情報

は特段なかった。令和 6年度の国保税は、国保税改正の検討時に想定していた

額ほど上がらなかった。値上がり幅が高くなかったことも、苦情や問合せがな

かったことと関係していると考える。 

 

（会 長）  他に意見や質問はないか。 

 

・・・・「質疑、意見なし。」・・・・ 

 

（会 長）  それでは、以上で本日の委員会は終了する。 

 

（閉 会） 


